

ST.-HUBERTUS-SCHÜTZENBRUDERSCHAFT

## Hohe Auszeichnung für Bernward Cordes

04.11.2012 | 18:15 Uhr



Bernward Cordes (re.) wurde zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt, links Brudermeister Stephan Neuhaus. Foto: Uta Baumeister

Foto:

Gesellige Stunden verbrachten die Mitglieder der St.- Hubertus-Schützenbruderschaft am Sonntag während der traditionellen Hubertusfeier.

Auftakt war die feierliche Schützenmesse in der St.-Michael-Kapelle, die Pastor Jürgen Bischoff und Diakon Wilhelm Grothe zelebrierten. Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Speiseraum der Schützenhalle standen verdiente Schützenbrüder im Mittelpunkt, darunter auch das amtierende Königspaar Mark und Saskia Reinken. Der besondere Dank des Brudermeisters Stephan Neuhaus galt seinem langjährigen Stellvertreter Bernward Cordes, der sein Amt im Frühjahr zur Verfügung gestellt hatte. Für die Verdienste während der 23-jährigen aktiven Tätigkeit im Offizierskorps durfte Cordes sich über die Ernennung zum Vorstandsmitglied ehrenhalber freuen. Bevor der Brudermeister ihm die Urkunde überreichte, hob er wichtige Meilensteine in Bernward Cordes' Schützenkarriere hervor. 1989 trat er ins Offizierskorps ein und übernahm 1991 den Posten des Fähnrichs. „Er war 1992 maßgeblich an der Gestaltung der heutigen Vogelstange beteiligt und erhielt 1994 den Orden für Verdienste“, lobte Neuhaus. Von 1996 bis 2012 hatte Bernward Cordes das Amt des stellvertretenden Brudermeisters inne und fungierte gleichzeitig als Hallenwart. Als weitere Auszeichnungen erhielt er 2001 den Orden für besondere Verdienste und 2009 den Orden für hervorragende Verdienste des Sauerländer Schützenbundes.

Ebenfalls zeichnete Stephan Neuhaus treue Mitglieder aus. Reinhold Menge, der im Rahmen des Schützenfestes bereits mit dem Orden für hervorragende Verdienste im Schützenwesen ausgezeichnet wurde, sowie Manfred Niggemann erhielten die Nadel für 40-jährige Mitgliedschaft. Für 25-jährige Mitgliedschaft ehrte Neuhaus die Schützenbrüder Frank Butterweck, Heiko Wortmann, Jörg Sprenger und Stefan Petter.

Ein langjähriger und freundschaftlicher Begleiter der St- Hubertus-Schützenbruderschaft ist Diakon Wilhelm Grothe. Somit lag es Stephan Neuhaus am Herzen, die Schützenbrüder am 15. Dezember zur Teilnahme an der Priesterweihe von Wilhelm Grothe in Paderborn einzuladen.

*Uta Baumeister*